



Morena suma otro diputado de Jalisco a su bancada: José Guadalupe Fletes Araiza renuncia al PRI

El diputado federal José Guadalupe Fletes Araiza renunció al Partido Revolucionario Institucional (PRI) para incorporarse a la bancada de Morena.

En entrevista con medios, Fletes Araiza explicó que se distanció del tricolor porque fue relegado “a pesar de haber ganado en tres ocasiones consecutivas su distrito”.

“Yo esperaba una retribución por eso del partido, del PRI, pero no fue así”, explicó cobijado por Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena, quien titubeó cuando dijo el nombre de su nuevo compañero de bancada por no recordarlo.



El exlegislador priista aseguró que en Morena no tuvo ningún ofrecimiento, aunque expresó su compromiso por apoyar a las dos Claudias, a la candidata a la gubernatura de Jalisco, Claudia Delgadillo González, y la aspirante presidencial, Claudia Sheinbaum.

En la entrevista, Fletes Araiza también estuvo acompañado del diputado Salvador Caro, quien se cambió de Movimiento Ciudadano a Morena el pasado 30 de enero, además Hamlet García, legislador y seguidor de la Luz del Mundo.

Fletes Araiza se quitó la camiseta tricolor a unas horas de que el presidente nacional del PRI Alejandro Moreno Cárdenas, asegurara que no habría un sólo voto de su grupo parlamentario a las reformas del Ejecutivo federal.

Con este cambio, Morena se quedó con los 199 diputados federales que tenía antes de la renuncia de la legisladora Susana Prieto presentó el 29 de febrero para asumirse como sin partido.

Otro legislador de Jalisco que cambió de fuerza política fue Salvador Caro, quien dejó Movimiento Ciudadano (MC) para unirse a Morena, después de que el partido dirigido por Dante Delgado eligió a Verónica Delgadillo como candidata a la alcaldía de Guadalajara

<https://latinus.us/2024/03/05/morena-suma-otro-diputado-de-jalisco-a-su-bancada-jose-guadalupe-fletes-araiza-renuncia-al-pri/>